

Communiqué du 20 mai 2005

Un français parmi les 42 prêtres ordonnés À Rome le samedi 21 mai 2005

03/03/2006

l'abbé Pierre JourdanPierre Jourdan sera ordonné prêtre par Mgr Xavier Echevarria, évêque prélat de l'Opus Dei.

Né à Metz en 1967, Pierre a suivi ses études à Labatut (Landes), puis au lycée à Dax avant d'entrer en classes préparatoires scientifiques au Lycée

Louis-Le-Grand (Paris) et d'intégrer l'Ecole Polytechnique et l'École Nationale des Sciences des Télécommunications.

« Après avoir travaillé huit ans à France-Télécom, dans les domaines de la télévision numérique et d'Internet, j'ai décidé, en octobre 2000, de partir à Rome pour suivre des études ecclésiastiques à l'Université de la Sainte-Croix.

« Lorsque j'ai annoncé à mes collègues mon projet de suivre des études de théologie, certains m'ont félicité, mais je me souviens surtout de leur surprise ! Une personne démissionne généralement pour des raisons de salaire ou de conditions de travail... À l'époque, je ne m'étais pas encore décidé à devenir prêtre, même si j'y pensais sérieusement. C'est une question que j'ai résolue, pour ainsi dire, au plus profond de moi-même, en considérant ma vie à

la lumière de la foi, en considérant le service ainsi rendu aux hommes et en parlant avec des prêtres. Dans le mariage, le bonheur consiste essentiellement à faire celui de son conjoint. Le prêtre recherche quant à lui le salut et le bonheur des personnes avec qui il est en contact et qui lui sont confiées. C'est un peu là le centuple qui lui est promis. »

Le frère aîné de Pierre, Philippe, est également prêtre de l'Opus Dei. Il a été nommé évêque administrateur apostolique d'Estonie par Jean Paul II, le 23 mars 2005.

En même temps que Pierre, membre de l'Opus Dei depuis une quinzaine d'années, 41 autres séminaristes seront ordonnés prêtres. Ils sont originaires de 13 pays différents. 28 sont européens, 11 sont originaires du continent américain, 2 viennent d'Asie et 1 d'Afrique

Chaque année, une quarantaine de prêtres sont ainsi ordonnés pour la prélature de l'Opus Dei. Ils ont tous exercé une activité professionnelle avant d'entreprendre leur formation sacerdotale.

Cette année, parmi les 42 nouveaux prêtres, 28 sont Européens, 11 sont originaires du continent américain, 2 viennent d'Asie et 1 d'Afrique. Le Catalan Pau Agulles, le Guatémaltèque Antonio Porras et le Colombien Pablo Quintero sont les plus jeunes (27 ans), tandis que l'Espagnol Fernando Aramburu, 48 ans, est le plus âgé de la promotion.

L'Opus Dei compte actuellement 85 000 fidèles dans le monde dont 1 800 prêtres. En France, on dénombre 1 500 fidèles et coopérateurs dont 26 prêtres.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/communique-
du-20-mai-2005/](https://opusdei.org/fr-fr/article/communique-du-20-mai-2005/) (16/01/2026)